



Polytech Montpellier : nouveau double diplôme franco-brésilien

Studyrama Grandes Ecoles : 08/07/2015

L'école d'ingénieurs Polytech Montpellier vient de signer un accord de double diplôme avec l'Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS), au Brésil. Contrairement aux programmes d'échange, ce cursus, s'il est suivi avec succès, permet à l'étudiant d'obtenir à la fois le diplôme de l'UFRGS et le diplôme d'ingénieur de Polytech.

"Cet accord fait suite au programme d'échange Brafitec, que nous avons mis en place il y a trois ans avec l'UFRGS. Il a déjà permis à notre école d'accueillir près de quarante étudiants brésiliens, note Sandra Durand, responsable du service relations internationales. Pour être éligible, un étudiant de Polytech Montpellier doit avoir validé au moins trois semestres au sein de l'école et passer une étape de sélection qui nécessite un bon niveau académique. Ensuite, pour obtenir le double diplôme, il doit valider 90 unités d'enseignement dans l'université brésilienne, comprenant un projet de fin d'études et un stage. Un double diplôme, c'est en général l'opportunité pour un étudiant de développer des compétences complémentaires et s'immerger dans une culture internationale, cela renforce considérablement la valeur de son CV!"

Quatre autres doubles diplômes à l'international sont accessibles à Polytech Montpellier. Ils concernent des universités au Royaume-Uni, en Italie, au Canada et en Roumanie.